

# 広告



# すべての市民が笑顔で健やかに いきいき暮らせる石狩を

明けましておめでとうございます。

2009年が皆さまにとりましてご多幸な年で

ありますようご祈念申し上げます。

昨年は、これまでの「協働」の取り組みをさらに発展させるための基本となる「自治基本条例」

を制定するとともに、財政再建計画に向けた取り組みを進めてまいりました。5年ぶりに、市の貯金である「基金」を使わずに予算をつくることができました。このことは、市民の皆さんとともにいち早く各種の改革に取り組んだ成果であると言えます。

さらに石狩市の発展の原動力である石狩湾新港に、北海道ガスのLNG受入基地建設が決まりました。私はかねてより安定したエネルギーの供給拠点としての役割を果たすことが、北海道経済発展のために石狩湾新港に課せられた命題と思いを強くしていたことから、心より歓迎したいと考えています。

一方では米国発の金融危機は、我が国経済にも大きな打撃を与え、雇用や消費といった身近な生

活にも不安が及んでいます。市としても、緊急的な措置として12月に補正予算を組み、地域経済の不安解消に迅速に対応しましたが、今年も長期的な展望に立った持続性の高い施策を切れ目なく実施します。

さて、今年は本市で健康と福祉の祭典である「ねんりんピック北海道・札幌2009」のソフトボール競技が開催されます。長寿社会と言われて久しい我が国ですが、本大会の開催を契機として、スポーツを通した心身両面の「健康長寿」づくりとともに、安心して子どもを生み育てられる地域社会を実現するための歩みを進め、すべての市民が笑顔で健やかに、地域でいきいき暮らせる石狩を皆さんとともににつくりたいと考えています。

平成21年 新春

石狩市長  
田岡 克介